
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

２００９年７月２６日             NO,１８２ 

  
こ
ん
に
ち
は
。
衆
議
院
が
解
散
し
、
八
月
十
八
日
公
示
、
三
十
日
投
票
で
、
総
選
挙
が
い
よ
い
よ
ス

タ
ー
ト
し
ま
し
た
。
自
民
・
公
明
党
政
権
を
退
場
に
追
い
込
む
決
定
的
な
審
判
を
下
し
、
「
国
民
が
主

人
公
」
の
新
し
い
政
治
に
踏
み
出
す
た
め
に
、
日
本
共
産
党
を
大
き
く
躍
進
さ
せ
て
く
だ
さ
い
。 

 

小
泉
元
首
相
が
す
す
め
た
、
規
制
緩
和
や
郵
政
民
営
化
な
ど
の
「
構
造
改
革
」
路
線
は
、
国
民
の
な

か
に
「
貧
困
と
格
差
」
を
拡
大
さ
せ
、
ま
じ
め
に
働
い
て
も
く
ら
せ
な
い
、
「
ワ
ー
キ
ン
グ
プ
ア
ー
」

と
い
わ
れ
る
、
年
収
二
百
万
円
以
下
の
人
が
百
万
人
を
超
え
、
派
遣
や
請
負
と
い
っ
た
不
安
定
雇
用
が

拡
大
し
、
経
済
危
機
の
な
か
で
、
「
派
遣
切
り
」
や
リ
ス
ト
ラ
が
国
民
を
脅
か
し
て
い
ま
す
。 

 

そ
し
て
増
税
に
加
え
、
毎
年
社
会
保
障
の
予
算
を
二
千
二
百
億
円
削
減
し
、
医
療
・
介
護
や
年
金
な

ど
、
く
ら
し
の
「
安
心
」
と
将
来
の
「
希
望
」
が
奪
わ
れ
て
し
ま
い
ま
し
た
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

日
本
共
産
党
は
、
「
建
設
的
野
党
」
野
党
の
役
割
を
果
た
し
、
一
歩
で
も
二

歩
で
も
政
治
を
動
か
す
た
め
に
全
力
を
つ
く
し
、
希
望
と
安
心
の
日
本
を
切
り

開
き
ま
す
。 

 孝養寺は、片品村から現在の場所に移 
され、七堂伽藍を完備した大寺院でした 
が、文久 2 年（１８６２）に消失してし 
まったと伝えられています。 
 山門を入ると右に「不許軍酒入門内」 
の石塔があり、左に市指定重要文化財の 
「禁芸碑」の石塔があります。 
 「不許軍酒入門内」の石塔は、酒やく 
さい臭いをさせた者は、入ってはいけな 
いと意味で、「禁芸碑」の石塔は、旅芸 
人や行商人が寺に入ることを禁ずるために建てられ、利根沼田地

方のみに残っているといわれています。 
            白沢町との境の近くに、十二山神社の 
           赤い鳥居がありますが、それをくぐって

登っていくと、蚕影神を祀った蚕影宮の

石仏があります。 
            幕末から明治にかけ群馬、埼玉や長野

など養蚕がさかんだった地域では、こう

した蚕を祀った神社がつくられ、蚕の豊

作を願って大切にされてきました。 
            この石仏のように、美しい像が残され

ているのは珍しいといわれています。 

 日本共産党の大門みきし参議院議員 
をむかえ手開かれた演説会【18 日、上 
牧カルチャーセンター）には、沼田市 
からも大型バスなどでおおぜいの人が 
参加しました。 
 大門参議院議員は、「総選挙は、新 
しい政治変革に踏み出す選挙。日本共 
産党の躍進で、自公政治に審判を下そう」と呼びかけました。 
 そして、国民の生活と権利を守る「ルールある経済社会」を築き、 
憲法 9 条を生かし、世界の平和に貢献する「自主・自立の外交」を

めざし、全力で頑張ると訴え、日本共産党が躍進してこそ政治が変     

わると強調しました。 
 酒井宏明群馬 1 区予定候

補（比例重複）は、「命を切

り捨てる政治をこのままつ

づけさせるわけにはいかな

い。日本共産党がのびてこ

そ、くらしと命を守る確かな

力となる」とのべ、日本共産

党への支持を訴えました。 

 17 日に開かれた臨時市議会で、住宅用太陽熱利用促

進事業として、住宅の屋根の上に乗せる「太陽熱温水

器」の設置に 2 万円、ソーラーシステム設置に 4 万円

を補助することが決まりました。 
 また、今年度からスタートした「太陽光発電設置補

助」（1KW 当たり 2 万 5 千円。上限 10 万円）は、利

用者が多いことからさらに予算を増額することにな

りました。 
 住宅用太陽熱利用促進事業は、8 月 1 日から受付を

はじめる予定ですが、着工前に申請が必要です。 

 臨時市議会に提案された補正予算で、「地域情報通

信基盤整備事業」として、光ケーブルが未設置の池田

地区（佐山町、上発知町、発知新田町、中発知町、下

発知町など）、白沢町全域、利根町全域で光ケーブル

を設置することになりました。 
 ＮＴＴは、これらの地域では採算がとれないことか

ら設置計画はありませんでしたが、国の補正予算を活

用して市でおこなうことになりました。 

 

 

 

 

 

 


